
Virginy, la choriste du mois

Virginy Vuchot, la force tranquille

  

DerriÃ¨re sa vie trÃ¨s occupÃ©e de maman active, Virginy se donne toujours les moyens de
venir aux rÃ©pÃ©titions du GGS comme aux concerts, et ce depuis plus de 10 ans.
D'apparence discrÃ¨te, elle sait nous transmettre son plaisir de chanter quand elle prend un
micro pour faire ses solos. Elle nous raconte un peu son parcours au sein du GGS.

  

Quand est-tu entrÃ©e Ã  la chorale ? 
C'Ã©tait en 1996. J'avais vu un concert de la chorale (qui s'appelait Ã  l'Ã©poque Afrogospel
Choir) en plein air au centre ville de Grenoble et j'ai trouvÃ© Ã§a super ! J'Ã©tais avec un ami
et suite Ã  ce concert nous sommes allÃ©s ensemble Ã  une rÃ©pÃ©tition, pour voir... et nous
ne sommes jamais repartis ! 

  

Quel est ton parcours musical ?
J'ai chantÃ© dans une chorale quand j'Ã©tais enfant, en famille beaucoup, et il m'est arrivÃ©
de chanter avec des amis qui ont des groupes locaux pour certaines occasions. Le chant a
toujours eu une place importante dans ma vie.

  

Et donc GGS est ta seule pratique musicaleÂ ? Un instrumentÂ ? Dâ€™autres projets ?
Ouiâ€¦ mais câ€™est dÃ©jÃ  Ã©norme (Sourire) ! Et il mâ€™arrive de travailler plus
personnellement avec dâ€™autres choristes de temps en temps. Sinon, pas dâ€™instrument,
Ã  mon grand regretâ€¦
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Est-ce-que tu imaginais devenir soliste ?
Non, pas du tout ! C'est Franklin qui m'a poussÃ© Ã  le faire et aujourd'hui je le remercie car
c'est un pur bonheur. Et pourtant j'ai eu le trac plus d'une fois ! Mais une fois qu'on y est, que
d'Ã©motions !... Et c'est un rÃ©el bonheur pour moi Ã  chaque fois de chanter avec le chÅ“ur, il
y a un Ã©change qui se fait avec les choristes qui est tout simplement magique.

  

Qu'est-ce que cette chorale t'apporte ?
C'est une grande famille ! J'ai fait de belles rencontres dans cette chorale et c'est super de tous
se retrouver pour partager cette mÃªme passion, le chant, les concerts, et aussi des tranches
de vie... C'est aussi une sorte d'exutoire, quand j'y suis j'oublie tous mes soucis.

  

Est-ce que tu pourrais nous parler dâ€™un moment avec la chorale qui tâ€™aurait
marquÃ©Â ?
Il y a eu plein de bons moments avec la chorale, comme le concert de NoÃ«l 2010 oÃ¹ tout le
monde est venu danser sur scÃ¨ne avec nous, câ€™Ã©tait grandioseÂ ! Mais il y a aussi eu
des moments dâ€™Ã©motions trÃ¨s forts liÃ©s Ã  des funÃ©railles et que je nâ€™oublierai
jamaisâ€¦

  

Qu'est-ce que le gospel pour toi ?
Pour moi le Gospel est avant tout une histoire de vie, d'un peuple, des chants d'espoirs... Il y a
plein d'Ã©motions qui passent Ã  travers le Gospel sans forcÃ©ment y mettre une connotation
religieuse et c'est ce qui me touche profondÃ©ment.

  

Je te vois bien prÃ©sidente du GGS un de ces jours, quâ€™en penses tuÂ ? 
WahouÂ !... je ne sais pas si je peux prÃ©tendre Ã  un tel Â«Â posteÂ Â» mais câ€™est gentil
dâ€™y avoir pensÃ©Â ! Non, plus sÃ©rieusement, je serai flattÃ©e mais je sais que je
manquerai de disponibilitÃ© pour pouvoir mener Ã  bien tout ce que fait si bien notre cher
PrÃ©sidentÂ !... parce quâ€™il le vaut bienâ€¦Â ;)
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